

NUIT DE LA PAIX

LE PAPE FRANÇOIS AU PROCHE-ORIENT

DU 24 AU 26 MAI 2014,

UNE VISITE AU SERVICE DE LA PAIX ET DE

L'UNITÉ DES CHRÉTIENS,

**REÇUE ET PRÉPARÉE PAR L'ENSEMBLE
DES ÉGLISES PALESTINIENNES.**

Chrétiens d'Avignon, demandons ensemble à Dieu,
notre Seigneur Jésus-Christ, dans l'unité du Saint-Esprit,
de bénir cette initiative, ce qui sera dit et réalisé.

VEILLÉE DE PRIÈRE ŒCUMÉNIQUE

VENDREDI 23 MAI 2014, DE 21 h. à 23 h.,

EN L'ÉGLISE DU SACRÉ-CŒUR

Avenue Pierre Sémard

CHALEUREUSE BIENVENUE À TOUS.